

Kartonmodell

Arbeiterhaus

Entwurf angelehnt an den Plan eines Vierfamilienhauses der Gusstahlfabrik Krupp.

Maßstab 1:87 (Modellbahn Spur HO)

Das Kartonmodell entspricht in seinen Proportionen und äußeren Gestaltung im Wesentlichen dem Plan des Vierfamilienhauses, das in der Kolonie Drei Linden stand. Im Haus waren vier Wohnungen mit jeweils 4 Zimmern. Die Siedlung entstand 1871. Vielleicht waren die Häuser auch verputzt. Die Bilder zeigen verschiedene Modellversionen. Eine räumlichere Wirkung kann durch Verwendung von 1 – 3 mm starker Pappe erzielt werden.

Der Bausatz bietet beide Möglichkeiten an.



Für den Bau ohne Pappwände sind nur die ersten 5 Bögen notwendig.

© Joachim Roßmann

Die Kartonmodelle dürfen nur für eigene private Zwecke verwendet werden. Für jede andere Nutzung ist eine schriftliche Erlaubnis von mir einzuholen.

(jo.rossmann@unitybox.de)